

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1. Simpulan

Dari hasil penelitian dengan data yang sudah dicantumkan dengan judul analisis partisipasi anggota dalam meningkatkan pembelian susu sapi (Studi kasus Pada Unit Peternakan Sapi Perah Koperasi Unit Desa Pasirjambu).

1. Berdasarkan analisis deskriptif mengenai partisipasi anggota Uit Peternakan Sapi Perah Koperasi unit Desa Pasirjambu dari ada beberapa indikator yaitu, mengikui RAT dan aktif memberi masukan yang terkait dengan Unit Peternakan, membayar simpanan wajib, mengawasi pelayanan koperasi pada Unit Peternakan, berpartisipasi dalam asuransi, menjual susu ke koperasi, membeli pakan ke koperasi, ikut dalam program-program usaha ternak sapi mengikuti pelatihan-pelatihan untuk menambah keilmuan tentang budidaya sapi, kontinuitas menjual susu ke koperasi, kontinuitas membeli pakan ke koperasi, kredit sapi yang diberikan oleh koperasi, dari hasil semua indicator partisipasinya baik. Namun ada beberapa indicator yang perlu ditingkatkan ditingkatkan yaitu mengikuti RAT perlu ditingkatkan karena untuk memberi masukan-masukan kepada koperasi jika pelayananya kurang atau memberi masukan untuk perkembangan Unit Peternakan, mengikuti program-program pelatihan juga perlu ditingkatkan karena buat menambah wawasan ilmu, perawatan sapi perah sangat perlu ditingkatkan karena berpengaruh terhadap

proses produksi susu, jika perawatan sapi dilakukan dengan baik maka sapi pun akan terawat dengan baik kebersihannya terjaga dan kebutuhan sapi pun terpenuhi, maka sapi dalam memproduksi susu banyak dan kualitas susunya baik.

2. Berdasarkan tanggapan anggota mengenai faktor yang mempengaruhi partisipasi dalam menjual susu ke koperasi, produksi susu perlu ditingkatkan lagi karena untuk meningkatkan pembelian susu sapi oleh koperasi membutuhkan produksi susu yang banyak, oleh karena itu para anggota harus meningkatkan produksi susu dengan cara menambah populasi sapi, meningkatkan perawatan sapi yang baik pemberian pakan yang baik agar sapi memproduksi susu banyak. Sehingga pembelian susu sapi koperasi dapat meningkat.
3. Berdasarkan hasil analisis mengenai partisipasi anggota dalam meningkatkan pembelian susu, ada beberapa upaya yaitu, memberi motivasi agar anggota meningkatkan produksi susu sapi, menyediakan kredit sapi dan menjalin Kerjasama dengan investor untuk menambah populasi sapi.

5.2. Saran

Dari penelitian yang telah dilaksanakan oleh peneliti mengenai partisipasi anggota dalam meningkatkan pembelian susu sapi pada Unit Peternakan Sapi Perah Koperasi Unit Desa Pasirjambu tentunya dengan harapan dapat menjadi suatu gambaran dalam upaya meningkatkan pembelian susu, dengan saran sebagai berikut:

1. Peneliti menyarankan pada anggota Unit Peternakan lebih meningkatkan kembali kualitas perawatan sapi nya, perawatan kandangnya harus lebih di tingkatkan lagi agar kandangnya bersih supaya tidak mudah terkena penyakit dan terhindar dari penyakit, pemberian pakan juga harus ditingkatkan, pemberian pakan harus baik dan teratur.
2. Untuk penyediann pakan oleh koperasi koperasi harus menyediakan berbagai jenis pakan yang sesuai dengan yang anggota dibutuhkan, yang harganya sesuai dan kadar nutrisinya bagus sehingga para anggota dalam memenuhi kebutuhan sapinya lebih mudah.
3. Para anggota harus meningkatkan pembelian pakan yang kualitasnya tinggi/bagus agar sapi dalam memproduksi susu banyak dan kualitasnya bagus sehingga para anggota mendapatkan hasil susu yang memuaskan.